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●本日の司会        （志賀 義任副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 
 

●会務報告         （渡邉 信義会長） 

 

 今週の末、3 月 11 日（土）は 6

年前に起きた東北大震災を思い

起こすわけですが、時が経つのは

早いという気がいたします。テレ

ビでも、南三陸町で 10 メートル

ほど地面をかさ上げして、新しい

商店街が出来たと報道されてい

ました。町々の報道を見ると、立

派な防波堤が出来たりと、復興が順調に進んでいるのか

なと思います。去年は行けなかったのですが、1 年に 1 度

は東北地方に行こうと思い、行っていた時によくお寿司

屋さんなどで地元の方と話をすると、忘れ去られるのが 1

番辛いのだと、来てくれるのがとても嬉しいと言ってい

ました。忘れることなく、皆さんで行くことが出来たらい

いなと思います。 

 私は東北大震災を経験しておりません。当時、たまたま

上海にいて、飛行機が飛ばずに現地に残されました。中国

で報道されたのは、福島の原子力発電所の水素爆発の映

像ばかりでした。言葉も分かりませんから、日本は大変な

ことになってしまったのではないかと不安になりました。

3 日上海にいて、日本に戻ると、家の者に聞いても大変だ

ったということで、体験をしておいたほうが良かったの

ではないかと思いました。 

 11 日に消防署で防災フェアが開催され、災害に関する

色々なことが学べます。18 日には、徳洲会の防災イベン

トがあるそうです。29 日には、職業奉仕委員会による昭

島消防署見学があります。皆さんの参加をして、防災に対

する意識を高めていただければと思います。 

●幹事報告        （佐々木 稔郎幹事） 

 

 3 月 6 日（月）東京武蔵国分寺

ロータリークラブ創立 25 周年記

念式典へ会長幹事で出席をして

まいりました。140 名くらいの出

席者がおりまして、大槻ガバナー

より祝辞が述べられました。 

その後、電通の本田様の講演がご

ざいました。大変面白く、興味深

いお話をしていただきました。 
 

地区より「新会員セミナーのご案内」が届いております。 

（入会 3 年未満の会員が対象） 

日時：4 月 25 日（火）14：30～登録開始 

場所：ハイアットリージェンシー東京 

登録料：10,000 円 
 

多摩中グループ各クラブより、例会変更のお知らせが届

いております。 

本日、忌引で事務局はお休みです。その他、3 月休暇は 17

日（金）、27 日（月）になります。 
 
 

●卓話          （中澤 紀之新会員） 
 

 今日は、先輩方が

多い中でどのような

話をしたら良いのか

考えたのですが、過

去の話よりも未来の

話をしたほうが、皆

さんにとっても楽し

いかなと思い、少し

生い立ちや趣味を絡

めながらお話をさせていただきます。 

 私は山梨県甲府市出身です。両親は甲府の駅前で、今も

八百屋を営んでおります。父は 80 を過ぎて今も現役で野

菜を売っているのですが、兄も引き継いで一緒にやって

います。お配りした資料に家族の写真を載せました。横浜

の中華街に行った時の写真です。ご覧の通り嫁が非常に

身長が高く、172 センチあります。私が小さいので真ん中

のお姉ちゃんにも抜かれ、当然息子にも抜かれ、一番下の

お姉ちゃんに抜かれるのも、もうすぐかなと思います。私

は、無いものねだりなのか、昔から背の高い女性が好きで

す。長男が大学 1 年生、長女が高校 2 年生、次女が中学 1

年生です。 

2017 年（平成 29 年）3月 8 日（水） 

第 1321回例会報告 

 



 私のニックネームですが、皆さんから P ちゃんと呼ば

れています。私は小さい頃から絵を描くのが好きで、去年

のくじら祭のお化け屋敷の看板は私が描きました。趣味

はギターです。中学 2 年の時にギターを買ってもらい、

今でも趣味で年間 5 回くらいは人前で弾く機会がありま

す。写真に一緒に写っている女性は、ジャズシンガーの綾

戸智絵さんなのですが、4 回くらいセッションをさせても

らったことがあります。それから、私は剣道が大好きで、

息子は昨年高校で関東 3 位になり、一番下の娘が、名門

秋多中学の大将を務めております。1 日に最低 1 回、多い

時は 3 回、町道場、警察、学校の部活と毎日剣道の稽古に

明け暮れています。我が家と言えば、剣道一家という感じ

です。 

 皆さんとこれから長いお付き合いをさせていただく中

で、私が色々とやりたいことや目標設定をして、時間を作

るにあたり、あまりゴルフをしない、テレビを観ない、二

次会などにだらだら参加しないということを決めて日々

を送っております。たまにえっと思うこともあるかと思

いますが、時間が有限ですので、ご理解いただければと思

います。 

 シーリングについてですが、建築をやられている方で

すと分かると思うのですが、面の防水とは違い、私共は線

の防水で、タイルとタイルの間がゴムになっているよう

な所をシーリングと言います。シール屋は手先が器用で

ないと出来ない仕事でして、シールで上場している会社

がありまして、そこの職人は全部下請けで、とにかく綺麗

にやって付加価値をつけてお金を多くもらうという仕事

をしている集団で、2000 人くらいいました。その中で私

も当時はすごく生意気だったので、上手い人がいると毎

回勝負をしていました。自分がこの仕事に対してこだわ

っているのは、一般的な価格で、それだけのクオリティの

高い仕事を見せびらかしたい、という思いです。 
 

★未来の話 

・西武信金キャピタル 資本増資（3 月中） 

・青梅法人青年部 幹事（4 月～） 

・あきる野市剣道連盟 東秋留剣友会 常任理事 

・一般社団法人バリアフリー推進協会 立上げ（2 月） 

 理事に専任 
 

 最後に皆さんにこちらの手ぬぐいをプレゼントしたい

と思います。「心」と「人」を混ぜた造語で【きもち】と

書いた手ぬぐいです。私がこのような字があったら良い

なと思い作りました。これからよろしくお願いいたしま

す。 
 

●ニコニコ BOX発表   （吉野 和也親睦委員） 
 

◎渡邉会長 

中澤会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。 
 

◎下田安治会員 

ちょっと良いことありました。 
 

・佐々木幹事 

中澤さん、卓話ありがとうございます。 

これからよろしくお願いいたします。 
 

・荒川会員 

中澤さん、卓話ありがとうございます。 

・岩本会員 

中澤さん、卓話よろしくお願いします。 

入会おめでとう。 
 

・指田会員 

中澤会員、本日の卓話楽しみにしています。 
 

・鈴木会員 

中澤会員、本日の卓話楽しみにしています。 
 
 

●出席報告     （椎名 正明出席副委員長） 
 
 

 

会員数 46 名 

出席義務会員 45 名 

本日の出席 29 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 

●委員会報告 
 

鈴木 栄社会奉仕委員長 

 

今年も例年通り、昭島市長より多

摩川クリーン作戦のご協力につ

いて依頼がまいりました。日時は

4 月 9 日（日）8：30～10：00 で

す。（予備日 4 月 16 日） 

詳細につきましては、後日改めて

ファックスを送ります。 
 

 

佐伯 勉職業奉仕委員長 

 

先日、3 月 29 日開催の昭島消防

署見学と観桜例会のご案内を皆

様にファックスいたしました。10

日が締め切りとなっております

ので、返信をよろしくお願いいた

します。 
 
 

 
 

●次週例会予定 （浅見 勇プログラム副委員長） 
 

 
 
 

3 月 15 日（水） 
 

卓話「昭島市内における 

クリケットの普及活動について」 
 
 

 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）

 


